

Projektteam Backbone überschreitet Grenzen...

Der Workshop III fand am 4.4. im österreichischen Bregenz am Sitz der nu Datenautomaten GmbH statt und war dem Schwerpunkt Resultaterfassung gewidmet. Die lange Reise in den Osten traten Radu Negoescu, Susanne Gries, Peter Wahlen, Kurt Scheuchzer, Andre Zimmermann und Urs Schärler an und hatten Gelegenheit, vor Ort mit Matthias Seewald und Stefan Koch zwei weitere Tischtennis-Experten von nu kennenzulernen.

Es hat sich auch diesmal gezeigt, dass bei der Entwicklung von TT-Click an fast alles gedacht wurde und das System verschiedene Anwendungen zulässt, so z. B. die Resultat-Schnell-Erfassung des Mannschaftsergebnisses unmittelbar nach dem Spiel online oder per SMS und vollständige detaillierte Resultaterfassung mit oder ohne Bestätigung durch den Gegner oder eine Geschäftsstelle resp. technischen Leiter des Verbandes. Damit sind die Resultate und aktuellen Tabellen auch im öffentlichen Bereich sehr rasch verfügbar.

Zudem kann ein Medienverteiler eingerichtet werden, der die Resultate automatisch verteilt und einen sehr guten Service für die für die Medien verantwortlichen Personen bietet. Die Erfahrung aus Deutschland zeigt, dass beide Varianten der Resultaterfassung und -bestätigung in der Praxis sehr gut funktionieren und die falschen Resultateingaben sehr rasch auffliegen... Für Beweiszwecke im Falle von Protesten und Rekursen ist der Heimverein verpflichtet das unterzeichnete Matchformular aufzubewahren. Das Einsenden des Matchformulars entfällt dabei vollständig. Was wir bei uns anwenden werden, ist zurzeit natürlich noch offen. Das Projektteam ist überzeugt, dass diese Varianten auch in der Schweiz funktionieren werden und sehr gute Perspektiven für eine effiziente und rasche Resultaterfassung beinhalten.

Im Weiteren haben wir gesehen, wie Spiele verschoben, Forfait-Niederlagen und Rückzüge abgewickelt werden können und Bussen für z. B. verspätete Resultaterfassungen oder andere Vergehen automatisch generiert und periodisch abgerechnet werden. Dann kamen wir nochmals auf das Thema Spielplan-Generierung zurück, wo wir Gelegenheit hatten, ein von den Tennisverbänden in Deutschland angewendetes System anzuschauen. Zum Abschluss sind wir auf die Themen und Vorbereitung der Workshops IV am 17.4. (Verbandsverwaltung, Fakturierung) und am 15.5. Workshop V (Turniere, Ranglistenturniere) die wieder in Ittigen stattfinden werden, eingegangen. Für den Workshop am 15.5. wurden auch die Turnierveranstalter und Personen eingeladen, die Programme für Turniere entwickelt haben.

Mit der Gewissheit, dass wir uns mit TT-Click weiterhin auf einem guten Weg befinden und uns noch zwei weitere interessante Workshops erwarten, ging es um 16:30 Uhr wieder zurück in die Schweiz.



Fenster schliessen